

Ante un nuevo feriado largo de Fiestas Patrias, el cual contempla 5 días de festejos, es que el Hospital Biprovincial Quillota Petorca se ha preparado desde hace semanas para poder dar respuesta satisfactoria a las demandas sanitarias de la población del territorio, trabajando en red con otros recintos del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota.

Además de gestionar los turnos de aquellos funcionarios y funcionarias que velarán las 24 horas del día por la salud de sus usuarios y usuarias, el recinto base de las provincias de Quillota y Petorca realizó todos los preparativos necesarios para contar con los insumos y medicamentos necesarios para enfrentar este feriado de Fiestas Patrias.

#### Anuncio Patrocinado

Así lo reconoció el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez, quien destacó el trabajo previo para dar respuesta a los requerimientos necesarios de la población. “La verdad es que es la red la que se prepara. La Red Asistencial Viña del Mar Quillota, y en particular nosotros aseguramos la parte de recursos humanos, que estén todos los turnos cubiertos, tanto de médicos, TENS, enfermeras, auxiliares, en nuestra Unidad de Emergencias, fundamentalmente. Así también dice relación con proveerse de medicamentos e insumos y que estén disponibles todas las unidades de soporte. Pero, más que estar preparados, el mensaje a la comunidad es que nos cuidemos, seamos prudentes”.

#### **Llamado al autocuidado de la comunidad**

Ahora, dado a que los festejos de Fiestas Patrias tradicionalmente se asocian a algunos excesos en la comida y bebidas alcohólicas, con el posterior daño a la salud de las personas y los atochamientos en los servicios de urgencia, es que el llamado del Hospital Biprovincial apunta a la debida responsabilidad y autocuidado que deben tener los ciudadanos y ciudadanas para celebrar en estas festividades.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Así lo refrendó el Dr. Andrés Romeo Wyss, Jefe de la Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien si bien señaló que la Unidad de Emergencias está preparada y realizando un trabajo previo, el autocuidado es fundamental. “La Urgencia hospitalaria está preparada para el fin de semana largo con todas las complicaciones que pudiesen existir, sobre todo con el personal que está al tanto, con dotación completa, y en coordinación con los hospitales más pequeños en caso de emergencias graves. Hay un trabajo en red que llevamos desarrollando hace harto tiempo, y se pone a prueba este fin de semana largo”.

### Buen uso de la Red de Emergencias

Otro de los llamados realizados desde el Hospital Biprovincial Quillota Petorca dice relación con el adecuado uso que se debe otorgar a los recintos de urgencia, debiendo concurrir a la Atención Primaria de Salud en caso de no ser una urgencia vital, con ello se permitirá que los hospitales y las urgencias de alta complejidad se aboquen a las urgencias con compromiso de vida.

Así lo señaló el Jefe de la Urgencia del Hospital Biprovincial, Dr. Andrés Romeo Wyss. “El principal mensaje es que la pasen bien y disfruten del fin de semana largo, pero que tomen las precauciones de autocuidado, comer lo justo y no excederse con el consumo de alcohol.

## Hospital Biprovincial Quillota Petorca llama al autocuidado en estas Fiestas Patrias

También las unidades de emergencia de toda nuestra región van a estar disponibles, pero, por favor, remítanse a las consultas más pertinentes; estamos preparados para recibir las urgencias más graves, pero es un fin de semana largo, por lo que necesitamos tiempo para poder trabajar”, agregó el facultativo.

Así con un llamado a la responsabilidad, al autocuidado, y a disfrutar de manera consciente, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y su personal se preparan para responder ante cualquier contingencia sanitaria que pudiese suscitarse, recordando también el buen uso que la comunidad debe dar a los servicios de urgencias.



y tú, ¿qué opinas?